



Porsche GT Team startet aus der zweiten Reihe

04/05/2018 Porsche startet beim Auftakt der Sportwagen-Weltmeisterschaft FIA WEC auf dem Circuit de Spa-Francorchamps am Samstag aus der zweiten Reihe. In einem denkbar knappen Qualifying fehlten Gianmaria Bruni und Richard Lietz in ihrem 911 RSR des Porsche GT Team nur 87 Tausendstelsekunden auf die Pole-Position.

#WEC – Qualifying result #6hSpa @FIAWEC - #GTE-Pro: No. 91 #911RSR P3, No. 92 P4. #GTE-Am: No. 77 P1, No. 56 P3, No. 86 P4, No. 88 P5 @PorscheNewsroom pic.twitter.com/1CFUQUMz1p

Nach dem zweiten Platz in der Fahrerwertung durch Richard Lietz und Frédéric Makowiecki im Jahr 2017 visiert das Porsche GT Team in der neuen Saison den Fahrer- und Hersteller-Titel in der Sportwagen-Weltmeisterschaft an. Der eingesetzte Porsche 911 RSR feierte 2017 seine Premiere im internationalen Langstrecken-Sport und basiert auf der siebten Generation der Sportwagenikone 911. Je nach Restriktor leistet der wassergekühlte Vierliter-Sechszylinder-Boxermotor rund 510 PS.

Linksammlung

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/motorsport/porsche-fia-wec-super-season-911-rsr-gt-team-circuit-spa-francorchamps-world-endurance-championship-2018-vorschau-qualifying-15299.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/b15df336-f30c-4091-b180-de825ad04601.zip>

Externe Links

<http://www.porsche.com/germany/sportandevents/motorsport/>